

ROUNDUP: Bischofskonferenz distanziert sich von Corona-Schreiben

BERLIN (dpa-AFX) - Die Deutsche Bischofskonferenz hat sich von einem Schreiben gegen Corona-Beschränkungen distanziert, das auch der deutsche Kardinal Gerhard Ludwig Müller unterzeichnet hat. "Die Deutsche Bischofskonferenz kommentiert grundsätzlich keine Aufrufe einzelner Bischöfe außerhalb Deutschlands. Allerdings füge ich hinzu, dass sich die Bewertung der Corona-Pandemie durch die Bischofskonferenz grundlegend von dem veröffentlichten Aufruf unterscheidet", so der Vorsitzende der Konferenz, Georg Bätzing, am Samstag zur Deutschen Presse-Agentur. **Auch die Laienbewegung "Wir sind Kirche" kritisierte das Schreiben.**

...

Die Bewegung "Wir sind Kirche" kritisierte das Schreiben ebenfalls. Man sei entsetzt darüber, wie verantwortungslos sich bekannte Kirchenmänner zu Handlangern von Verschwörungstheoretikern machen ließen. Die Papst-Gegner könnten nicht mehr ernst genommen werden. Der Generalvikar des Bistums Essen, Klaus Pfeffer, schrieb bei Facebook, er sei "einfach nur fassungslos, was da im Namen von Kirche und Christentum verbreitet wird: Krude Verschwörungstheorien ohne Fakten und Belege, verbunden mit einer rechtspopulistischen Kampf-Rhetorik, die beängstigend klingt"./zeh/DP/zb

Quelle: dpa-AFX

<http://www.finanztreff.de/news/roundup-bischofskonferenz-distanziert-sich-von-corona-schreiben/20371246>

Zuletzt geändert am 11.05.2020